

Polémica en Chile por la libertad condicional de torturadores

P11



El caso de la niña secuestrada que sirvió de inspiración para 'Lolita'

P23

La ultraderecha sueca avanza con su discurso xenófobo

Los extremistas se consolidan como tercer partido. La socialdemocracia gana, pero obtiene su peor resultado

B. DOMÍNGUEZ CEBRIÁN, Estocolmo
ENVIADA ESPECIAL

Las elecciones legislativas celebradas ayer en Suecia mostraron la fortaleza de la extrema derecha en un país que ha sido durante décadas un modelo de las políticas sociales y de integración en Europa. Con el 84% de los votos escrutado, el partido xenófobo y eurófono Demócratas Suecos (DS) subió al 17,7% de las papeletas, tras ganar más de cinco puntos con respecto a los comicios anteriores, celebrados en 2014, y se consolida como la tercera formación del país.

Los socialdemócratas volvieron a ser la fuerza más votada, pero cayeron del 31% al 28,3%, con lo que marcan el peor resultado de su historia. El hecho de que ni el bloque de centroderecha ni el de centroizquierda obtenga una mayoría clara en el Parlamento de 349 escaños otorga más capacidad de maniobra a los diputados de DS, una formación que ha agitado el fantasma de la inmigración y su recelo al proyecto europeo durante toda la campaña. PÁGINAS 2 Y 3

Una semana de protestas evidencia la cara oculta de la mayor universidad de Latinoamérica

La violencia sacude la UNAM

DIEGO MANCERA, México
Cuando los alumnos de Azcapotzalco llevaron su protesta pacífica a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el grupo Los Porros, que ha hecho de la violencia una forma de control político, les atacó sin que nadie les frenara. Lo que empezó como un paro estudiantil en un municipio de la capital ha mostrado las grietas de la mayor universidad de América Latina. PÁGINA 9

La crisis argentina vuelve a la clase media contra Macri

Buena parte de los votantes del presidente argentino se sienten decepcionados con su gestión, mil días después de llegar al poder

FEDERICO RIVAS MOLINA
MAR CENTENERA, Buenos Aires
Para muchos argentinos de clase media que votaron por él, la revolución de la alegría que auguró el presidente argentino no ha llegado y en su lugar los argentinos sufren una crisis económica que no saben cuánto se extenderá. El brusco aumento de

la inflación, azuzada por la devaluación del peso en más de un 50% este año, ha castigado con dureza las economías familiares. A la espera de los datos oficiales, que se conocerán a finales de mes, las organizaciones sociales e instituciones académicas advierten del significativo aumento de la pobreza en 2018.

La situación de los hogares más vulnerables ha empeorado por la subida del precio de los alimentos (un 31% en el último año), del transporte (un 40%) y la caída de las changas, pequeños trabajos informales en distintos campos con los que complementan el ingreso por los planes sociales estatales. PÁGINA 10



COREA DEL NORTE EXHIBE SU FUERZA MILITAR, PERO SIN MISILES. Corea del Norte conmemoró ayer el 70º aniversario de su fundación con un espectacular desfile, pero sin mostrar los misiles que asegura que pueden alcanzar suelo estadounidense. / NG HAN GUAN (AP) PÁGINA 8

"Llamadme Ismael, hace unos años, no importa cuánto hace exactamente..."

Babelia

La referencia cultural de EL PAÍS
CADA SÁBADO, CON EL PAÍS

Empresarios y ex altos cargos venezolanos invierten millones en inmuebles de lujo

El aterrizaje en España de las fortunas chavistas

ORIOU GÜELL, Barcelona
Una decena de ambiciosos empresarios —los bolichicos en argot popular— y ex altos cargos venezolanos, que amasaron fortunas a golpe de sobrecostos y sobornos a la sombra del Gobierno de Hugo Chávez, han elegido

España para vivir e invertir su dinero. Una investigación de EL PAÍS revela que en los últimos 15 años este grupo ha introducido en el país más de 160 millones de euros (más de 184 millones de dólares), la mitad en inmuebles. PÁGINA 20

Isla Margarita, un paraíso en crisis

PÁGINA 12